



2019

CLINIQUE DE DRESSAGE AVEC ANDREW GARDNER DRESSAGE CLINIC WITH ANDREW GARDNER

NOM DU CAVALIER NAME OF THE RIDER	
NOM DU CHEVAL NAME OF THE HORSE	
NIVEAU LEVEL VERS TOWARD	
ACCOMPAGNATEUR (1) GUEST (1)	
FACTURER À (Nom & coordonnées complètes, soit adresse, courriel et téléphone) INVOICE TO (Name & complete information : address, email and telephone)	

Chaque session se déroule en cours individuel de 45 minutes avec Andrew Gardner, Juge FEI5*, GBR. Chaque duo doit débiter le réchauffement de son cheval au moins 10 minutes avant sa session. Il n'est pas obligatoire que le cheval ait participé à la compétition pour s'inscrire à la clinique.

La clinique se déroulera de 8h15 à 12h15 et de 1300 à 17h00 le lundi 2 septembre 2019 (Fête du travail).

Coût : 160\$ (taxes incluses et lunch du midi inclus) pour les chevaux prenant part à la compétition.
230\$ (taxes incluses et lunch du midi inclus) pour les chevaux ne prenant pas part à la compétition (stalle incluse du dimanche au lundi. Le test Coggins négatif 2019 doit être fourni).

Chaque cavalier a droit à un accompagnateur. Le repas du midi est inclus pour l'accompagnateur.

Il n'y a aucun remboursement après la date limite de réservation. Date limite : 10 août 2019. Premier arrivé, premier servi. Les annulations avant la date limite d'inscription seront remboursées moins 30\$.

Paiement e-transfer (competition@internationalbromont.org), chèque ou carte débit.

Les visiteurs sont les bienvenus. Les billets sont disponibles au coût de 20\$ auprès du comité organisateur, ou encore en ligne au www.dressagebromont.org. (Billet en pré-vente jusqu'au 1^{er} juillet à 15\$ le billet, taxes incluses)

Each lesson of 45 minutes will be individual with the Clinician Mr. Andrew Gardner, FEI5 Judge, GBR. Each horse/rider combination should start the warm-up at least 10 minutes before their lesson. It is not mandatory for the horse to be entered at the competition to be entered at the clinic.*

Clinic is scheduled on Monday September 2nd (Labor Day) from 8h15AM to 12h15PM and from 1h00PM to 5h00PM.

Cost: \$160 (taxes and midday meal included) for horses entered at the Bromont Dressage Competition.
\$230 (taxes and midday meal included) for horses not entered at the Bromont Dressage Competition (stall from Sunday to Monday included. 2019 Negative Coggins test must be provided).

Each rider may have one guest (midday meal for the guest is included).

Visitors are welcomed. Tickets are \$20.00 per person available from the Organizing Committee or on the website at www.dressagebromont.org. \$15 Early Bird rate for auditor tickets valid until July 1st, 2019.

There is no refund after closing date. Closing date: August 10, 2019. First come, first served. Cancellation before closing date will be refunded less \$30. Payment accepted: e-transfer (competition@internationalbromont.org), cheque or debit.